



Neu: Hofladen-Runde auf Tirols Hochplateau

Ein genussvoller Streifzug durch das bäuerliche Leben im Leutaschtal

Bern/Seefeld, 11. Juni 2025 – Mit der neuen Leutascher Hofladen-Runde eröffnet die Region Seefeld ein ganz besonderes Angebot für alle, die Regionalität, Genuss und Naturerlebnis miteinander verbinden möchten. Auf 11.5 Kilometern führt die gemütliche Rundwanderung durch die malerischen Weiler des Leutaschtals – vorbei an traditionellen Bauernhöfen, liebevoll gestalteten Hofläden und idyllischer Alpenlandschaft.

Ob cremiger Frischkäse direkt von der Bäuerin, frische Bio-Freilandeier, feines Fleisch vom Hochlandrind oder selbstgemachte Produkte wie Zirbenkissen, Naturseifen und Dekoartikel – die Hofladen-Runde macht das authentische Landleben und die hohe Qualität regionaler Produkte direkt erlebbar. Acht sorgfältig ausgewählte Höfe und Direktvermarkter öffnen entlang der Route ihre Türen und laden zum Einkaufen, Probieren und persönlichem Austausch ein.

Ehrlich. Direkt. Regional.

Über 30 Direktvermarkter zählt die Region Seefeld insgesamt – acht davon lassen sich auf dieser einzigartigen Route entdecken. Der Weg ist leicht begehbar, eignet sich sowohl für Genusswandernde als auch für Familien und alle, die das Ursprüngliche suchen. Die Wanderung bietet nicht nur Gaumenfreuden, sondern auch Einblicke in das traditionelle bäuerliche Leben. Mit etwas Glück trifft man sogar die ProduzentInnen persönlich.

Genusswandern mit Mehrwert

Die Hofladen-Runde verbindet kulinarischen Genuss mit sanfter Bewegung in der Natur. Sie ist sowohl zu Fuss als auch mit dem Fahrrad gut begeh- bzw. befahrbar. Ziel ist es, regionale Wertschöpfung zu fördern, Gästen besondere Erlebnisse zu bieten und gleichzeitig ein Bewusstsein für Qualität und Herkunft zu schaffen. Für die 11.5 Kilometer lange Runde benötigt man rund 3 Stunden – wohlgemerkt ohne die Zwischenhalte an den einzelnen Stationen. Es lohnt sich daher, einen halben Tag oder noch mehr für diese abwechslungsreiche und interessante Wanderung einzuplanen.

Ferien auf dem Bauernhof

Wenn schon Landwirtschaft – warum dann nicht auch gleich auf einem der 21 [Bauernhöfe](#), die sich über die gesamte Region erstrecken, die Ferien verbringen? Die Kinder werden ganz bestimmt ihren Spass haben. Aber auch die Eltern... Denn was eignet sich besser, um das Landleben hautnah zu erleben, die Arbeiten auf dem Bauernhof kennen zu lernen und auch gleich die frischen Produkte zu geniessen?

Weitere Informationen zu Tirols Hochplateau finden sie [hier](#)



Weitere Informationen zur neuen Leutascher Hofladen-Runde finden sie [hier](#)
Bilder inklusive Copyrights finden sie [hier](#).

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Lisa Krenkel, Marketingleitung, Tourismusverband Seefeld

Tel. +43 5 0880 594, Lisa.Krenkel@seefeld.com

Jürg Krattiger, Medienstelle Tourismusverband Seefeld

c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, CH-3012 Bern, Tel. 031 300 30 70, info@gretzcom.ch

Region Seefeld – Tirols Hochplateau: Seefeld, Leutasch, Mösern, Reith und Scharnitz, das sind die fünf idyllischen Ortschaften, welche Tirols einzigartiges und beliebtestes Hochplateau umfasst. Jeder Ort hat seinen Reiz, erzählt seine eigenen Geschichten, birgt besondere Erlebnisse und weiss mit vielfältigen Angeboten und Abenteuern zu begeistern. Gemeinsam bilden die fünf Orte zwischen Wettersteingebirge und Karwendel ein eindrucksvolles Ferienparadies in atemberaubender Naturlandschaft und bieten ein vielfältiges Gastronomie- und Hotellerie-Angebot. Mit dem öffentlichen Verkehr ist die Region Seefeld hervorragend erschlossen, und ab Zürich erreicht man Seefeld in etwas mehr als viereinhalb Stunden.